Economía 27

Votación en Westminster El Parlamento británico evita una salida sin acuerdo de la UE

Los diputados rechazan un Brexit duro por una mayoría de 43 votos

La Cámara exigirá hoyal Gobierno que aplace la salida

ELISA CASTILLO

Tras el segundo y sonado rechazo del Parlamento bri-tánico al acuerdo del Brexit este martes, y a tan solo dos semanas de que se materialice el divorcio con la UE, la Cámara de los Comunes res paldó ayer, por una mayoría de 43 votos (321 a favor y 278 en contra) evitar una salida sin acuerdo. La ajustada diferencia muestra la enorme división que reina entre los diputados británicos, que ni siquiera fueron capaces de cerrar filas para evitar una salida abrupta y desordena-da. Antes de la votación de esta enmienda presentada por el Gobierno, la Cámara también aprobó, aunque por un margen de apenas cuatro votos, otra enmienda similar que instaba a rechazar un Brexit duro en cualquiera de las circunstancias. El Parlamento tumbó

en cambio por una amplia mayoría de 210 votos de diferencia otra enmienda presentada por la banca-da euroescéptica conocida como el compromiso Malthouse que pedía extender el plazo de salida hasta el 22 de mayo, buscar acuerdos bilaterales sectoriales con la UR y establecer una

transición hasta finales de 2021. El negociador jefe de la UE para el Brexit, Michel Barnier, ya había avisado de que no podría aplicarse ningún período transitorio sin antes aprobar el acuerdo de salida. "Hay una clara mayoría

en esta Cámara en contra de irse sin un acuerdo", valoró la primera ministra, Theresa May, tras los resultados. La premier anunció que hoy se votará en la Cámara la extensión del plazo de salida, cuya aprobación por parte de los Veintisiete podría darse en el próximo Consejo Europeo del 21 y 22 de marzo. La gran incógnita ahora es saber por cuánto tiem-

po se pospondrá el Brexit, si hasta la celebración de las elecciones europeas a finales de mayo – tal y como imaies de mayo – tary como defiende May–, o por más tiempo, lo que permitiría convocar elecciones antici-padas o incluso un segundo referéndum, pero obligaria a participar en los comicios

a participar en los comicios europeos, lo que sería un verdadera quebradero de cabeza para la UE.

En todo caso, Bruselas condiciona la aprobación de una posible prórroga solicitada por Londres a la presentación de una hoja de ruta clara y una "justifi-



La primera ministra británica, Theresa May, ayer, durante el debate en el Parlamento

cación creíble" del Ejecuti-vo británico. El presidente del Parlamento Europeo Jean-Claude Juncker, es favorable de una "extensión técnica" de no más de ocho semanas, es decir, hasta las elecciones europeas que se celebrarán entre el 23 y 26 de mayo. Otras fuen-tes creen se podría alargar hasta la primera sesión plenaria del Parlamento Europeo tras la cita elec-toral, prevista para el 2 de julio. Fuentes diplomáticas

El estrecho margen por el que se ha evitado una ruptura abrupta refleja la enorme división que existe en la Cámara

de la UE dudan, sin embargo, que una extensión tan corta pueda desbloquear la parálisis en la que los Comunes se oponen al acuerdo y Bruselas se niega a dar más concesiones. Por ello, muchos analistas ven prácticamente inevitable unas elecciones anticipadas como una vía "nece-saria pero no suficiente" para romper el impasse, algo que May podría verse tentada a hacer dado que

El Gobierno rebaja la previsión de crecimiento

- Del 1,6% al 1,2%. Reimo Unido rebajó ayer cuatro décimas su previsión de crecimiento para 2019. El ministro de Economía, Phillip Hammond, presentó la llamada Declaración de Pcinavara, an la con-Del 1,6% al 1,2%. de Primavera, en la que revisó la evolución de la onomía nacional
- 31.000 millones más si hay acuerdo. Hammond añadió que una salida ordenada de la UE podría ahorrar a las arcas públicas 31.000 millones de euros (26.600 millones de libras). El Ejecutivo británico anunció ayer además que impondría aranceles para el 13% de las importaciones en caso de una salida caótica de la UE Los sectores de la automoción, el textil y el agroalimentario español se verían penalizados si así fuera

Más de 873.000 personas faltan al trabajo cada día en España

AGENCIAS

Más de 873.000 personas no acuden a su puesto de trabajo cada día en España, ya sea por causas justifica-das o no, según se desprende del informe trimestral sobre absentismo laboral realizado por Randstad

Del total de empleados casi 243.000 personas lo hicieron pese a no estar de baja, mientras que alrede-dor de 640.000 se ausentaron por una incapacidad

temporal.
Según el estudio, el absentismo laboral en su conjunto, justificado o no, supone la pérdida de más de 400 millones de horas traba-jadas, lo que se traduce en el 4,5% del total de las horas pactadas, mientras que el absentismo no justificado costó un 1,2%. Con respecto al trimestre anterior, el absentismo en general creció un 0,15%, pero es destacable que el no justificado por baja médica cayó un 0,1%.

Por regiones, las mayores tasas de absentismo se res tasas de absentismo se registraron en el tercer tri-mestre de 2018 en el País Vasco (5,5%), Castilla y León (5.3%) v Asturias (5,1%). Le siguen Galicia (5%), Aragón y Canarias (4,9% en ambos), Cantabria (4,6%) y Cataluña (4,5%), que también se

situaron por encima de la media nacional. Por debajo, se situaron Murcia (4,4%), Castilla-La Mancha (4.3%), Extremadura y Andalucía (4,2% en ambas) Comunidad Valenciana

millones de horas trabajadas perdidas

El absentismo total supone un 4,5% del total de las ho-ras pactadas. La ausencia sin justificar afectó al 1,2% de las horas negociadas.

(4,1%). En el tercer trimes-tre de 2018, las regiones con menor absentismo fueron

La Rioja y Madrid, ambas con un 4%, y Baleares (3,8%). Por sectores, la indus-tria es donde se registra un mayor absentismo (4.8%). guido del sector servicios (4,5%). La construcción, por su parte, es donde se produce menor absentismo

Por sectores concretos de actividad, las menores tasas de absentismo se han registrado en aquellas los

de actividades relaciona-das con el empleo (2,4%), venta y reparación de ven hículos de motor (2,6%) y actividades de alquiler (2,6%). En el otro extremo, se encuentran los juegos de azar y apuestas (7,4%), asistencia en establecimientos residenciales (7,1%) y fabricación de vehículos de motor (7%). Si el absentismo se reduce a los casos no justificados por bajas, la venta y reparación de ve-hículos y la construcción tienen las tasas más bajas

pressreader Pressreader com +1 694 278 4694

